

Más incentivos a las zonas rurales

Venimos oyendo ya hace tiempo el problema de la “España vaciada”, pero no vemos que se tomen medidas realistas para parar esta despoblación de la que año tras año hemos sido testigos. La gente joven emigra, la natalidad baja y la población envejece.

A la dificultad e incertidumbre de arriesgar, que encuentra el que quiere emprender, se suman otras como la lejanía, las deficientes comunicaciones, servicios, impuestos, etc. Por eso, las diferentes administraciones deberían facilitar e incentivar más a los que apuestan por vivir en el medio rural y a los que ya vivimos en él.

A nivel turístico se ha avanzado (casas rurales, eventos deportivos, actividades de naturaleza, culturales, etc) pero en nuestro

municipio queda mucho que explorar y explotar. Pertenece a una zona que ha vivido de la madera de sus montañas, la apicultura, la agricultura y la ganadería. Tenemos tierra, agua y aire puro. No podemos centrarnos solo en el turismo sino aprovechar todos nuestros recursos. Ahí está la gran oportunidad de la agricultura ecológica, nuestra rica gastronomía, iniciar nuevos cultivos, formación de cooperativas, contactar con industrias para la comercialización de productos, nuevos yacimientos de empleo, etc. Pero todo, con apoyo, ayudas e incentivos.

Experiencias como la de David y Jessica y otras explotaciones ganaderas de nuestro pueblo, son ejemplo de que con iniciativa, ilusión y apuesta por el medio rural, podemos encontrar una salida, no para irnos sino para quedarnos ■

CENSO 2020			
NACIMIENTOS		DEFUNCIONES	
Hombre:	2	Hombre:	13
Mujeres:	4	Mujeres:	11
TOTAL:	6	TOTAL:	24
MATRIMONIOS			
CANÓNICOS: 2		CIVILES: 1	

(Información facilitada por el Juzgado de Yeste)

Opinión

Los artículos dirigidos a esta sección no deben exceder de 350 palabras. Han de llegar firmados, aunque en su publicación, si el autor lo desea, salgan con seudónimo o con las iniciales. El equipo de redacción se reserva el derecho de devolverlos para su resumen, si lo considera oportuno. Gritos de la Sierra no se responsabiliza de las opiniones expresadas ■

GRITOS DE LA SIERRA

Pza. Del Convento, 2
02480 Yeste (Albacete)
Tfno: 638 558 622
gritosdelasierra@gmail.com
gritosdelasierra@hotmail.es
Facebook: /gritosdelasierra

Consejo de Redacción:
María Dolores Camacho, José Tomás Tauste, Jesús Nieto, Pilar Galindo, Lorena Lozano, Mario Muñoz.

Diseño y Maquetación:
Gráficas Cano, S.L.

Distribución:

M^a Dolores Camacho
M^a Carmen Quijano.

Colaboran:

Luis Llopis, Pedro Sánchez García, Merche Gómez, Alejandro Alguacil, Aurora Fernández, Su día libre, CRA de Yeste, IES Beneche, Inma Rubio, Alicia Galiano, Jesús Muñoz Muñoz, Luis Jiménez Morell, Residencia de Mayores, Jesús Ángel Blázquez, Rafael Villeta, Bienvenido Simón Robles, Ayuntamiento de Yeste.

Establecimientos Colaboradores:

Librería «El Pasillo»,
Comercio «Simón Martínez»,
«Supermercado y carnicería Bea y Ramón»,
Tienda «Manolo»,
Supermercado «Casa Camacho».

Depósito Legal: D.L. AB-241-1989

“CABLE VILLAGE”, el pueblo de los cables

Por **Pilar S. Galindo**

Hay un dicho en nuestra lengua que dice: “TE HAN ECHADO UN CABLE”, pero a Yeste le han echado cientos de cables que no le han dado ningún beneficio.

Yesteros, recorred todos los barrios, sus calles, levantad la mirada hacia sus fachadas y veréis...

Encontrareis rollos y rollos de cables negros, enrollados por la sola razón: han sobrado y no se pueden cortar.

Algunos trabajadores de alguna firma de esos cables no han pedido permiso al Ayuntamiento, así esta institución no sabe quién entra a Yeste a colocar esos cables, otros trabajadores sí.

Los cables ennegreciendo las fachadas son otro elemento más para afean nuestro pueblo. Este negror, añadido a la antigua y constante costumbre de tener muchas fachadas

“A LADRILLO DESCUBIERTO”, nos dejan un mal sabor de boca. Y todo sigue como antes...

El pueblo esta enrollado
quien lo desenrollará.
Aquel que lo desenrolle
buen desenrollador será.
Y a Yeste un favor le hará.

No me sorprende leer que nuestros vecinos de Boche se quejen de la invasión e imposición en su territorio de la telefonía móvil.

Termino congratulándome del tercer puesto conseguido por Yeste en el concurso “Capital de Turismo Rural”, de saber que La Romería de San Bartolomé ha sido propuesta como Patrimonio de Interés Turístico Regional. Nos complace ver El Cerro, La Cruz, El Olivar (con más casas), el Rio Segura siguen tan bonitos, tan tranquilos y frondosos. Y me alegro del arreglo de unas carreteras de la zona, lo que nos dará una mejor comunicación vial.

Para todos vosotros que continuáis trabajando por Yeste, un abrazo ■





Camping Río Tus

campingriotus.net
Tlfno.: 696636923
info@campingriotus.net

